
    【議事概要】第 24 回浜田市行財政改革推進委員会  平成 24 年 3 月 22 日 (木 ) 11 時 00 分 ～12 時 06 分 議 会 全 員 協 議 会 室  出席者 【委 員】大橋敏博会長、岩谷百合雄副会長、小林博委員、光延忠彦委員、 藤田教造委員、石橋修委員、岩田宜晃委員、小谷典弘委員、永岡榮子委員、 馬場真由美委員、細川良一委員、塚本守委員、大峠稔委員、小松原茂委員、 松本健志委員、栗栖真理委員、佐々木富士子委員、三浦健一委員 【 市 】副市長、総務部長、金城自治区長、企画財政部長、健康福祉部長、 産業経済部長、金城支所長、旭支所長、総務部次長、企画財政部次長、 産業経済部次長、財政課長、人事課長、金城支所産業課長、総合調整室長、 行革推進係長 
 

  議  題  1．報告事項 （１）かなぎウェスタンライディングパークについて ・Ｈ22年度行政評価結果説明 ・これまでの経過と市の方針説明 ・質疑、意見等については、別紙のとおり   2. その他    ・今回の委員意見を踏まえて今後の運営方法を検討する。    ・5月には、現在の委員で最後となる委員会を開催し、Ｈ23年度の報告をする。 



委員意見等（要点筆記） 委員意見 市の出資率はいくらか。 ① 指定管理者を指名されているが、何故公募はできないのか。 ② 「廃止」評価にも係らず事業継続する理由が見えない。 ③ 社会復帰促進センターとの連連携事業もあり、馬の管理にはもっと早く結論を出すべきではないか。施設を継続するにしても、金城自治区における今後のビジョンが見えない。 ① 市以外はどのような株主がいるのか。 ② 中小企業診断士の分析結果の詳細説明を求める。（経営は成立するのか） ③ 市の直営管理は一年間か。 ④ 今後は公募も検討するのか。 ⑤ 指定管理料で候補者とも合意に至らなかったと思う。今後の管理者協議でも大きな課題になると思うが、どのように考えているのか。 指定管理料の予算要求状況を伺う。 「廃止」評価を受けても、指定管理料の減額は考えなかったのか。 ① 法人解散後、資本金の範囲内で赤字は解消できるのか。 ② 市の出資金（2億数千万円）は戻ってこないのか。 ① 仮契約（協定）に至らなかった経緯を伺う。 ② 今後は、公募・指名いずれの方法で管理者を選定するのか。 ① 「廃止」評価があった以上、管理料は減額すべきだが、実績の無い法人が特殊な施設を管理するのは、現在の管理料でも難しいと思う。 ② 実質的に倒産状態とも言えるので、譲渡（売却）も検討してはどうか。 ③ 年 2回は団体で利用しているが、きちんと整備すれば良い観光名所になる。 ① 事業目的・内容の変更や縮小など、抜本的な改革に着手する考えはないのか。 ② 候補法人との協議では、どのような管理を前提に話していたのか。（これまで通りの管理か、事業内容の変更はあったのか） ① 今までも小動物を扱う事業はあったのではないか。 ② 経営を改善する明るい材料が少ないように感じる。市全体で経費削減に取組む中で、「廃止」評価も受けた以上、経営改善につながるもっと良い方法はないのか。 ③ 金城町住民も施設を望んでいるとの説明だが、広島からの利用もある。経費をかけない方法で、できることからＰＲ方法を検討すべき。 
 


